

"Padres" de San Diego busca manager; AMLO recomienda a Benjamín Hill

Escrito por Muralsonorenses.com
Lunes 06 de Noviembre de 2023 12:45

+ Confía en cabildeos del empresario Alfredo Harp Helú, quien es accionista de aquel equipo

CD. DE MÉXICO, 6 de noviembre de 2023.- El presidente Andrés Manuel López Obrador recomendó a los "Los Padres" de San Diego contratar como mánager a Benjamín Gil, exentrenador de la Selección Mexicana de beisbol.

En su mañana hizo un llamado a los dueños de ese equipo de grandes ligas, que buscan manager "y el manager nuestro, que obtuvo por primera vez tercer lugar en la competencia de beisbol mundial, Benjamín Gil es de primera", dijo.

"Sé que ya lo entrevistaron los dueños de San Diego; están buscando un manager (y) él sería muy buen manager, nada más que revisen cómo quedamos en tercer lugar en el mundial y Benjamín Gil logró armonizar a todos, hizo una labor de primera", añadió el presidente.

Sugirió tomar en cuenta el perfil del mexicano y confió en los cabildeos que pueda realizar el empresario Alfredo Harp Helú, que es quien más promueve el beisbol en México, "y resulta que me enteré, no sabía, que es accionista en Los Padres de San Diego".

El equipo del béisbol organizado de Estados Unidos tiene sus protocolos para escoger manejador y peloteros, pero el presidente confió en la experiencia y resultados de Benjamín Gil y el apoyo del empresario "que más promueve el beisbol en México", Alfredo Harp Helú y su derecho a voto.